
ANTONIO NAVARRO
¿Hay alguna etapa destacable, como el autoempleo (desde cuándo), actividades como educador, 
sesiones fotográficas propias, especializaciones, experiencia internacional o similar?

Desde el año 2018 he demostrado mi capacidad para el autoempleo al abrir mi propio salón de 
peluquería y actualmente se mantiene en pleno funcionamiento.

He realizado varias sesiones fotográficas para el campeonato nacional ONB y una última sesión 
fotográfica para crear una colección que aún no ha sido revelada.

Respecto a mis especializaciones destacaría mi formación como experto en salud capilar donde 
mi dedicación y búsqueda constante de conocimientos en este campo me han permitido dominar 
las técnicas y tratamientos más innovadores, brindando a mis clientes un servicio de calidad y de 
vanguardia.

Como experiencia internacional he tenido el privilegio de ser elegido el barbero encargado de 
cortar el cabello y arreglar la barba del modelo en el último lanzamiento de TAHE Advanced barber, 
específicamente del producto 404 beard wash shampoo, donde el
lanzamiento ha sido internacional.

1. ¿Cómo llegaste a la profesión de barbería?

Llegué a la profesión de barbería por mi pasión por el arte de la barbería. Desde joven, me
fascinaba la habilidad de los barberos para transformar el aspecto y la confianza de las personas con sus 
cortes de pelo.

2. En tu opinión, ¿qué hace que un barbero sea excepcional hoy en día?

En mi opinión, lo que hace que un barbero sea excepcional hoy en día es su habilidad técnica
y su capacidad para entender y satisfacer las necesidades individuales de cada cliente.
Además, es importante tener un excelente servicio al cliente, ser creativo y estar al tanto de
las últimas tendencias y técnicas de barbería.

WAHL AMBASSADOR PROGRAM · 2023

IG: /__antonionavarro



ANTONIO NAVARRO

WAHL AMBASSADOR PROGRAM · 2023

3. Actualmente trabajas como embajador de marca para WAHL. ¿Qué te motivó a solicitar esto?

Decidí solicitar el puesto de embajador de marca para WAHL porque siempre he sido
admirador de la calidad y la innovación de sus productos. Quería ser parte de una marca
reconocida y respaldada por los barberos profesionales de todo el mundo.

4. ¿Cuál es tu opinión personal sobre los cortapelos WAHL?

Personalmente, tengo una opinión muy favorable sobre los cortapelos WAHL. Su calidad,
precisión y durabilidad son impresionantes. Además, su amplia gama de productos ofrece
opciones para todas las necesidades y estilos de corte.

5. La formación es la clave: ¿Qué tan importante es para ti la formación continua en la industria 
de la barbería o la peluquería? ¿Cómo te mantienes al día sobre las últimas técnicas, tendencias y 
productos en la industria de la barbería?

La formación continua es de vital importancia en la industria de la peluquería y la barbería.
Para mantenerme al día sobre las últimas técnicas, tendencias y productos, asisto regularmente a seminarios, 
participo en cursos online y leo revistas especializadas. También me mantengo en contacto con otros 
profesionales de la industria para intercambiar ideas y conocimientos.

6. ¿Hay algún programa de capacitación o formación en particular que recomendarías para 
barberos o estilistas?

Recomendaría el programa de formación de WAHL Academy. Es una oportunidad excepcional para 
aprender de los mejores profesionales de la barbería y adquirir conocimientos prácticos y teóricos que 
pueden mejorar las habilidades de cualquier barbero o estilista.

7. ¿Qué tendencias e innovaciones actuales en la industria de la peluquería y la barbería te 
entusiasman más en este momento?

Me entusiasman las innovaciones en herramientas y productos de barbería, como las nuevas
cuchillas de precisión y los cortapelos inalámbricos de alta calidad. Además, las tendencias actuales de 
cortes de pelo como los fades y los estilos vintage me inspiran a explorar nuevas técnicas y estilos.

8. ¿Cómo implementas la educación dentro de tu propio equipo de salón?

Dentro de mi propio salón, implemento la educación mediante sesiones regulares de
entrenamiento y actualizaciones. Invito a expertos de la industria para que me impartan clases y también 
fomento el intercambio de conocimientos.
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9. En tu opinión, ¿cómo afecta la elección del cortapelo adecuado a la calidad de los cortes de 
pelo?

La elección del cortapelo adecuado es crucial para la calidad de los cortes de pelo. Los
cortapelos WAHL ofrecen una precisión excepcional y un rendimiento duradero, lo que
garantiza resultados profesionales y satisface las necesidades de cada cliente.

10. ¿Qué cortapelos WAHL consideras que es la herramienta esencial para ti y por qué?

Para mí, la WAHL Super Taper es una herramienta esencial. Es versátil, potente y
fácil de usar, lo que permite lograr cortes de pelo precisos y de alta calidad en una amplia
variedad de estilos.

11. ¿Hay alguna historia de éxito en particular que asocie con una cortadora de pelo WAHL?

Asocio una historia de éxito con la cortadora de pelo WAHL Senior. Este modelo ha
demostrado ser duradero y confiable a lo largo del tiempo, y ha sido una herramienta
fundamental en la realización de cortes de cabello excepcionales para mis clientes.

12. ¿Tienes algún consejo especial para tus compañeros barberos que quieren mejorar la calidad 
de sus cortes de pelo?

Mi consejo especial para mis compañeros barberos que desean mejorar la calidad de sus
cortes de pelo es practicar constantemente, no tener miedo de experimentar y estar abiertos
a aprender nuevas técnicas. Además, es importante escuchar y comprender las necesidades
de los clientes para darles el mejor servicio posible.

13. ¿Qué consejo le darías a los jóvenes peluqueros que están empezando en la industria y 
luchando por una carrera exitosa?

Mi consejo para los jóvenes peluqueros que están empezando en la industria es que nunca
dejen de aprender y mejorar. La dedicación y la pasión por la profesión son clave para
construir una carrera exitosa. Además, deben estar dispuestos a trabajar duro, ser pacientes
y construir su reputación a través de la calidad de su trabajo.
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14. Los medios sociales son de interés para muchos de tus compañeros de barbería y preguntan 
cómo tener éxito en las redes sociales. ¿Tienes algún consejo? ¿Qué hace que tu presencia en las 
redes sociales sea única?

Para tener éxito en las redes sociales, es importante mostrar tu personalidad y tu trabajo de
manera única y auténtica. Comparte contenido relevante y atractivo, interactúa con tu
audiencia y aprovecha las herramientas y tendencias actuales para aumentar tu visibilidad.
En mi caso, mi presencia en las redes sociales se destaca por mostrar mis habilidades de
barbería y brindar consejos útiles a mis seguidores.

15. ¿Tienes algún consejo para los barberos y estilistas que deseen postularse como embajadores 
de la marca WAHL el próximo año?

Mi consejo para los barberos y estilistas que deseen postularse como embajadores de la
marca WAHL el próximo año es que muestren su pasión por la barbería y su compromiso por
la excelencia. Además, es importante tener un estilo único y demostrar habilidades
excepcionales en el arte de la barbería.


